



Die komro macht's möglich:

# Rosenheim ist jetzt eine GigabitCity!

Auf der diesjährigen Messe Rosenheim zeigte die komro Anfang April neueste Trends zum Thema „IoT – Das Internet der Dinge“ und präsentierte erstmals die neuen Gigabit-Internettarife für zuhause. Viele Messebesucher wagten sich auf den von komro angebotenen Virtual-Reality-Simulator „Richies Plank“!

**H**ier ging es, ausgestattet mit einer Virtual-Reality-Brille, vermeintlich in großer Höhe über eine Planke zwischen zwei Wolkenkratzern einer

Großstadt. Ein Adrenalinkick für den mutigen Gast und gleichzeitig ein großer Spaß für alle anderen Besucher, die dem virtuellen Abenteuer beim Balancieren zugesehen haben.

komro Marketingleiter Frank Pauler: „Rund fünf Monate drehte sich bei uns alles um die neue komro Gigabit-Kampagne, die Konzeption unseres Messeauftritts in der digitalen Halle

und das Opening-Event zur GigabitCity. Das hat sich gelohnt. Es freut mich, dass alles so gut geklappt hat.“ Zum großen Opening in der digitalen Halle auf dem Messegelände kamen Ober-



V.l.: Digitalmagier Simon Pierro, Roboter Pepper und komro Marketingleiter Frank Pauler



Auf dem Messestand der komro in der digitalen Halle konnte man sich bestens informieren



V.r.: Gert Vorwalder, Oberbürgermeisterin Gabriele Bauer, Dr. Götz Brühl, Alfred Rauscher



BU  
BU



Großen Andrang und „virtuelles Adrenalin“ beim Ballance-Akt auf einem Holzbrett zwischen Wolkenkratzern mit der Virtual-Reality-Brille



## Stadtgespräch



Alfred Rauscher und Andreas Marius-Weitersagen



Erhard Roppelt (BK Tel) und Gert Vorwalder im Gespräch



Die Messeveranstalter: das Ehepaar Kinold



Gert Vorwalder und Paul Adlmaier



V.I.: Christoph Knörr und Johann Jäger (komro), Thomas Mühlbauer (IT Landratsamt Rosenheim)



V.I.: Stefan Besold (komro), Chris Preisinger (Handybörse) und Kevin Teuber (komro)

bürgermeisterin Gabriele Bauer (Aufsichtsratsvorsitzende komro), Dr. Götz Brühl (Geschäftsführer Stadtwerke Rosenheim) und Alfred Rauscher (Vizepräsident Bundesverband Breit-

bandkommunikation), um mit komro Geschäftsführer Gert Vorwalder gemeinsam den Startknopf für die GigabitCity Rosenheim zu drücken. Souverän moderiert wurde das Event von

RFO Geschäftsführer Norbert Haimerl. Für das passende „digitale“ Rahmenprogramm konnte die komro den bekannten iPad-Magier Simon Pierro mit einer weiteren Premiere gewinnen:

Zum ersten Mal war der KI-Roboter „Pepper“ unterhaltsamer Teil der magischen Show. Nach einem Buffet ging es bei guten Gesprächen noch lange weiter an der komro Gigabit-Bar,



V.I.: Stefan Besold (Leiter GK-Vertrieb komro) und Peter Eissing (Alpina Hausverwaltung)



Auf der Bühne sorgte Digitalmagier Simon Pierro mit seiner Show für viele Überraschungen



Simon Pierro mit Pepper



Gebrüder Hertreiter, Ehepaar Döser und Tina Aschl



Simon Pierro und Gert Vorwalder

## Stadtgespräch



Christian Herzog (Werbeagentur huberundfreun.de) und Simon Pierrot



Cansel Aba und Julia Mayer (komro Kundenberatung)



Hannes Reheis (Netzplanung komro) mit Freundin Caro Wieggers (VR-Bank Versicherungen)



V.r.: komro Marketingchef Frank Pauler mit Partner Christoph Pauler (Leiter Zahntechnik DAS Rosenheim)



Andreas Marius-Weitersagen mit Band verblüffte die zahlreichen Gäste durch seine Ähnlichkeit mit dem Original

musikalisch umrahmt von der Weitersagenshow – die Gäste hatten das Gefühl, Marius Müller-Westernhagen persönlich steht live auf der Bühne. Rosenheim ist seit diesem Abend die erste

Stadt in der Region Südostbayern mit einem flächendeckenden Angebot für Internet bis zu 1 Gigabit pro Sekunde: Dies entspricht einer Geschwindigkeit von 1000 Megabit pro Sekunde!

Das neue Internet ist mit einem Gigabit-Router über die bestehende Infrastruktur im Haus nutzbar, ganz ohne Änderungen an der Verkabelung in den Wohnungen. Persönliche Beratung im

komro Kundenzentrum, Am Innreit 2 in Rosenheim oder telefonisch unter 08031 365-2418 (Mo-Fr 9 bis 17 Uhr) und jederzeit im Internet unter [www.komro.net](http://www.komro.net) ■



Simon Pierrot



komro Mitarbeiter mit Begleitung



Moderator Norbert Haimerl (rfo)



Gert Vorwalder und Peter Schindecker (Geschäftsführer Formware)

**komro**  
Mehr Freiraum. Mehr Leben.

# Gigabit dahoaam!

Jetzt bis zu 1 Gbit/s im schnellsten Netz der Stadt. [komro.net](http://komro.net)